
, pero todavía sin resolución.

En Córdoba y previa convocatoria, se reúne el Consejo de Distrito Norte,   el  día 7 de 
mayo  de 2024, a las 18 horas, en Sala de Juntas del Consejo, Centro Cívico Norte, con  
el orden del día, y con los asistentes que se relacionan:

Juan Gregorio Ramírez
Rafael Sánchez Martínez
Carlos Esteban Rodríguez Galán
Enriqueta Marín Hidalgo
José Ruiz Prieto
Ana Mª Ballesta Rodríguez
Francisco Gea Ramos
Francisco Antonio Araque Aranda
María Dolores Caballero

Excusa su asistencia:
José Sánchez Lizana 
José Ángel Rodríguez Toledano
Antonio López Roldán

Orden del día: 
1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior 
2.- Información sobre JMD 
3.- Informaciones varias 
4.- Día de la Vecindad 
5.- Ocupación Vía Pública por distintos establecimientos. 
6.- Urgencias 
7.- Ruegos y preguntas. 

Siguiendo el orden del día, lectura de Acta de sesión anterior y aprobación si 
procede. Se aprueba por unanimidad.

2.- Información sobre JMD 
El Presidente nos va explicando cómo transcurrió la reunión de la JMD con la asistencia 
de D Miguel Ruiz.
Informa de la reestructuración de la Delegación porque no funcionaba. Ya lo han hecho 
en 8 meses.
Todas las obras están en contratación.
Plan de Asfalto: Se va a sacar un plan completo que va a costar 11 a 13MM de €,
Se empezará entre finales de 2024 principio de 2025.
Las aprobadas ya para el distrito anteriormente se quieren empezar en 2024.
Alumbrado: 
Se va a presentar la App de Infraestructuras. Ya está testada.
Puntos de Infraestructuras:
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 Situación Obras pendientes: redactadas; en plataforma; adjudicadas; Fuente 
Virgen de las Angustias. etc. TODAS EN CONTRATACIÓN: Juan Latino II 
fase (160.461,03). Obispo Ascagorta (431.016,08). Calatañazor (277.269,79). 
Escultor Pedro de Paz (494.531,50). Jardines Fuente Virgen de las Angustias 
(35.000,00) Adjudicada pero había algún problema con EMACSA. Madres 
Escolapias (308.941,77) En marcha también las del Profea,  San José de 
Calasanz y Sor Ángela de la Cruz.

 Parques y Jardines: En Julio sale un nuevo  contrato de mantenimiento por 4MM 
de €. 
Situación obras enviadas el 9-12-23: Arreglos de calles propuestas; Agenda 
anual: Se sentará con nosotros antes del verano para decidir las obras de 2025.

 Alumbrado.: El Distrito se beneficiará con el cambio de luminarias en un plan de 
4,3 MM. Se hará una segunda fase (5 MM) con fondos EDUSSI 
(Junio/Septiembre.).

 Deficiencias Parque de la Asomadilla. Ahora no hay dinero para ello. Se 
acometerán las cosas que se puedan: puertas, etc.

 Aseos Parque: ellos no tienen presupuesto ni obligación de mantener limpieza de 
aseos en los parques. Propongo hacer una reunión entre él el Gerente de Sadeco 
y el Presidente del Consejo.

 Usos Parque. No tiene ni idea de ello. Le planteamos la problemática de la 
Andalucía Bike Rice. Dice que sí emiten informes y que recogen fianza.

 Charca. Se compromete y dice que ya está en marcha. Están hablando con el 
IMGEMA quienes darán instrucciones de cómo se mantiene. Se hará conforme a 
la propuesta que ya conocemos.

 Parque Infantil Manzana de Banesto. Se va a hacer con un convenio con la 
Diputación. Se destinan 700.000 euros y se remodelan dos Parques, uno de ellos 
el de la Manzana Banesto que irá con sombra. El resto de dinero para 
mantenimiento de otros parques. Se aprobará el convenio antes de verano.

 Pastoreo en el Parque de la Asomadilla. No tenía ni idea. Se le traslada que el 
Consejo de Distrito a preguntas de Parques y Jardines dio su conformidad pero 
para pastar por los taludes frente a la entrada del Naranjo. No se cumple.

 Ascensor Averiado Centro Cívico: NO TIENEN DINERO PARA FACTURAS 
DE PIEZAS.

 Alumbrado Parking Naranjo: Se ha dado autorización a los técnicos para que se 
pongan farolas enganchadas a la red.

Participación Ciudadana:
 Situación personal ambos Centros: 
 Situación Obras Centro Cívico Naranjo: Arreglada la cubierta pero no hay 

redactado nada nuevo. Estaban esperando que se seque todo.

Se sentará, el Delegado con nosotros antes del verano para decidir las obras de 2025.

Para Orden del Día JMD



 Situación Licencia de Obras Centro de Salud del Naranjo. Pendiente de la 
misma para sacar a Licitación: está redactada pero falta que la Consejería de 
Salud acepte la cesión del suelo. (no lo hacen para ahorrarse el IBI. Igual 
situación que el del Higuerón).

 Kiosco de la calle Los Castaños. Quitarlo por problemas de suciedad (ratas) y 
accesibilidad.  Se va a quitar. Van a comprobar que no haya una licencia de uso 
solicitada.

 Situación Proyecto  Acceso Norte Parque de la Asomadilla: en un mes prevén 
que se acabe la obra.

3.- Informaciones varias.
Sadeco
Madres Escolapias: Arreglo presupuestado pero no han sabido decirnos el lugar a 
arreglar.
Pedida reunión para aseos. Sadeco, Infraestructuras y Consejo de Distrito para intentar 
desbloquear el que estén cerrados sin solución por parte del Ayuntamiento.
Problemas con el pastor, se comenta su edad. También que tiene un contrato LICUAS 
con él. De esto el Delegado no tenía conocimiento.
Correo sobre de Manuel Jurado donde se recoge el conocimiento de dicho contrato 
privado.
D. Francisco Antonio Araque Aranda, comenta que el aparcamiento del Naranjo es un 
muladar. Se dice que limpie el parque regularmente, y pregunta cuál es la partida.
Plan de limpieza del Distrito.
Se informa de que ya acabo la recogida de naranjas. Segú evaluación la forma de 
recogida empleada parece ser que no ha hecho daño.
¿Cuántos árboles hay en el Distrito?  Intentaremos que responda Parques y Jardines.

El Presidente nos recuerda que estamos en el proceso de renovación de los consejos de 
Distrito
 
4.- Día de la Vecindad 
El Presidente nos muestra preocupado el poco interés en participar de los colectivos del 
Distrito
Agrace al grupo de zumba del Barrio Naranjo, a Cultura en Red y al coro “Soy tu voz” 
la participación.

5.- Ocupación Vía Pública por distintos establecimientos. 
El Presidente informa de este problema que es general en Córdoba, con ejemplos como 
el Mercado Victoria con ampliaciones sin autorización. La calle La Farsalia con 
ocupación de las dos aceras. Fruterías ocupando acera. Mesas y sillas fuera de los 
establecimientos cuando están cerrados.
Hay licencias de veladores sin actualización.
El Consejo no quiere ir en contra de los negocios, pero sí que tengan licencia.
6.- Urgencias. No ha habido.
7.- Ruegos y preguntas. 
D. Francisco Gea Ramos se refirió al final en ruegos y preguntas al día de la vecindad la 
idea es que el año que viene participar y saber el modelo que queremos y las propuestas. 



Se le respondió que se ha intentado, sin éxito, constituir una comisión y se ha 
preguntado en reiteradas ocasiones sobre ideas y necesidades de los colectivos para este 
día.

Y no habiendo más asuntos  que tratar se levanta la sesión a las 20:30 horas, de 
la que como secretaria doy fe, con el Vº Bº del Presidente

VºBº Presidente                                                                     La Secretaria

Fdo.: Juan Gregorio Ramírez                                     Fdo.: Enriqueta Marín Hidalgo


